

Kuatkan Pemberdayaan Umat, PCM Purwosari Akan Bangun Gedung Dakwah

Senin, 26-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Kegiatan Muhammadiyah di Kecamatan Purwosari, Gunung Kidul, hingga saat ini semakin berkembang dengan pesat. Berbagai aktifitas dilakukan oleh Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Purwosari, seperti kajian-kajian, pelatihan Tapak Suci, dan juga aktifitas ekonomi.

Namun, dengan perkembangan yang cukup signifikan tersebut, PCM Purwosari belum didukung dengan adanya fasilitas gedung yang memadai. “Aktifitas Muhammadiyah di Purwosari untuk saat ini masih mengandalkan rumah dari masing-masing pengurus PCM Purwosari,” ujar Rungki Haryanto, Ketua PCM Purwosari ketika ditemui redaksi Muhammadiyah.or.id, Senin (26/12).

PCM Purwosari berencana akan membangun Gedung Dakwah Muhammadiyah. “Tanah sudah ada, tepat dijalur utama jalan perbatasan Kabupaten, dengan luas tanah 420 meter, dan saat ini kami tengah berencana melakukan pembangunan gedung tersebut,” terang Rungki.

Dengan adanya gedung tersebut, nantinya menurut Rungki akan memudahkan komunikasi, dan konsolidasi antar pengurus PCM Purwosari. “Selain itu diharapkan gedung tersebut nantinya akan menjadi center pemberdayaan umat,” ujar Rungki.

Selain itu, lanjut Rungki banyak masyarakat yang berharap dengan adanya Muhammadiyah di Purwosari, dapat memberikan dampak terhadap pembangunan Purwosari. “Sehingga dibutuhkan bukti nyata keterlibatan Muhammadiyah khususnya melalui Gedung Dakwah ini,” terang Rungki.

Saat ini masih menjadi kendala PCM Purwosari dalam hal pendanaan pembangunan gedung yang akan dibangun dengan luas 79x18 meter tersebut. “Dana yang dibutuhkan dalam pembangunan gedung yang rencananya dua lantai tersebut cukup besar, sehingga kami sangat berharap bantuan dari warga Muhammadiyah maupun masyarakat luas, baik dalam bentuk materi, maupun materil, guna kelancaran pembangunan gedung dakwah tersebut,” ujar Rungki.

Bagi masyarakat yang berkenan untuk memberikan bantuannya pada pembangunan Gedung Dakwah Muhammadiyah Purwosari dapat menghubungi 082136035042 (Rungki Haryanto, Ketua PCM Purwosari) atau 085228660332 (Arif Syamsuddin, Sekretaris PCM Purwosari). Atau juga dapat transfer ke rekening 697501010187534 (Bank BRI unit Panggang Purwosari, atas nama Pimpinan Cabang Muhammadiyah Purwosari). **(adam)**